
Politica - Dazi, Tajani: "Non sono positivi,

ma tariffa al 15% è sostenibile"

Roma - 28 lug 2025 (Prima Pagina News) "Quello di cui bisogna

parlare è la questione del rapporto euro-dollaro, il dollaro si è

svalutato più del 17% ed è li che bisogna andare ad incidere".

“Questo è un accordo che chiude una stagione di incertezza e

impedisce una guerra commerciale. Poi bisognerà vedere nei dettagli quali sono i vantaggi e gli svantaggi per

dare un giudizio complessivo. E’ ovvio che i dazi non sono mai un elemento positivo, ma il 15% è sostenibile

da parte del sistema europeo e italiano”. A dirlo, durante la conferenza stampa di presentazione degli Stati

Generali del Mezzogiorno, a Roma, il vicepremier, ministro degli Esteri e segretario nazionale di Forza Italia,

Antonio Tajani. “Quello di cui bisogna parlare è la questione del rapporto euro-dollaro, il dollaro si è svalutato

più del 17% ed è li che bisogna andare ad incidere. Ecco perchè sono settimane che chiedo alla Bce di

intervenire per affrontare questo tema. Credo si debba ancora ridurre il costo del denaro, così come è stato

fatto durante il Covid, siamo al 2% e si può arrivare a zero. Dobbiamo pensare anche a un quantitative easing.

Questa questione è ancora più importante della vicenda dazi, il rapporto euro-dollaro sarà il fronte su cui

dobbiamo impegnarci” per salvaguardare “la competitività europea”, prosegue Tajani.

(Prima Pagina News) Lunedì 28 Luglio 2025
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